Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 79 m2
Référence Z - 24025
Prix 590 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice cimiez : appartement 3 pieces de 79,52m?2 d'angle avec terrasse situé au
dernier étage d'une résidence de standing avec parc et piscine, offrant une vue
panoramique sur les collines nigoises et a proximité du rectorat. I'appartement,
bénéficiant d'une triple exposition, est composé : d'une entré, d'un séjour avec
cuisine ouverte aménageé et équipé, de deux chambres dont une avec salle de bain
privative, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Toutes les pieces ont acces a
la terrasse circulaire de plus de 56m?2. Vendu avec une cave et un garage en

sous-sol. Rare sur le secteur !

Nice cimiez: 3-room apartment of 79.62m?2 corner with terrace located on the top
floor of a luxury residence with park and pool, offering a panoramic view of the hills
of nice and near the rectorat. The apartment, benefiting from a triple exposure, is
composed: an entrance, a living room with open kitchen furnished and equipped,
two bedrooms, one with private bathroom, a bathroom and separate toilet. All
rooms have access to the circular terrace of more than 56m? Sold with a cellar and

a garage in the basement. Rare on the sector!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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